

# **BOLETÍN DE PRENSA**

## **CUENCA RÍO LAS CEIBAS**

### **MÁS DE 100 HECTÁREAS HAN SIDO CONSUMIDAS EN INCENDIO FORESTAL SOBRE LA CUENCA DE LAS CEIBAS**

*Neiva, septiembre 29 de 2015*

Unas 25 personas entre bomberos, brigadistas forestales de la CAM y comunidad, tratan de controlar el incendio forestal que se registró desde la madrugada del martes en la Vereda de Santa Helena sobre la cuenca del río Las Ceibas.

El fuego que habría sido provocado ha quemado 100 hectáreas. El siniestro comenzó en horas de la madrugada y hasta las seis de la tarde no se había logrado controlar.

Los bomberos de la ciudad de Neiva se encuentran en el lugar tratando de frenar el avance de las llamas que amenazan llegar al centro poblado de Santa Helena.

Este gran incendio ha dejado una densa nube que registra una temperatura de 39 grados centígrados en el lugar de los hechos.

Ante la magnitud de la conflagración, los brigadistas voluntarios de la CAM y vecinos de las veredas de La Plata, Santa Helena, El Vergel y Canoas han apoyado el trabajo que se está desarrollando, pero los fuertes vientos esparcieron brasas sobre los terrenos secos y de difícil acceso, dificultando la labor de frenar el incendio.

#### **Presuntos pirómanos**

Según los vecinos, sobre la madrugada del martes pasaron dos personas en motocicleta quienes presuntamente fueron los que causaron el incendio forestal. Las autoridades han pedido a la ciudadanía que denuncien estos actos de violencia que afecta a la Cuenca del Río Las Ceibas.

Hasta el cierre de esta edición, el fuego no sido controlado.

**Álvaro Córdoba Rodríguez**

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

